

Beetle-Sunshinetour: 560 PS starker Rallycross-Beetle ist dabei

In Lübeck gehen am kommenden Sonnabend (16.8.2014) wieder hunderte VW Beetle an den Start der Sunshinetour. Ein besonderer automobiler Gast ist in diesem Jahr der GRC-Beetle aus der US-Rennserie Global Rallycross mit Allradantrieb, dessen Motor mehr als 412 kW / 560 PS leistet.

Volkswagen Amerika hat sich für dieses Projekt mit dem US-Rennsport-Spezialisten Andretti Autosport zum Volkswagen-Andretti-Rallycross-Team zusammengeschlossen. Als Fahrer der zwei Global Rallycross (GRC) Fahrzeuge wurden Tanner Foust und Scott Speed verpflichtet. Das Team ist in die Saison zunächst mit zwei modifizierten Polo auf der Bodengruppe des 2013er Rallyeweltmeisterschaft-Siegerautos gestartet. Am 19. September erfolgt der Wechsel auf den GRC Beetle, wie er bei der Sunshinetour erstmals in Europa präsentiert wird. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen GRC Beetle.



Volkswagen GRC Beetle.



Volkswagen GRC Beetle.
